

EL JEFE del INE durante un videomensaje publicado en sus redes sociales, aver.

Promoverán firma para comicios con apego a la ley

INE Y TEPJF

buscarán acuerdos en estados donde se renovarán gubernaturas; democracia es una obra colectiva, dice Córdova

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL CONSEJERO PRESIDENTE del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, anunció que, junto con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPIF), promoverá la firma de acuerdos de integridad electoral en los seis estados donde se renovarán las gubernaturas este año, para garantizar que los comicios se realicen con apego a los principios de legalidad, certeza, objetividad y transparencia.

eltip

Citalli Hernández, secretaria general de Morena, reclamó que el INE está secuestrado por dos consejeros electorales, durante el foro sobre reforma política, el pasado 2 de febrero.

Dijo que así como firmaron un acuerdo de integridad electoral en Hidalgo con las autoridades electorales estatales y los partidos políticos locales, junto con el magistrado presidente de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Reyes Rodríguez Mondragón, promoverán el mismo compromiso en los otros cinco estados en los que habrá elecciones de gobernador.

A través de su mensaje semanal, expuso que, por ello, en las próximas semanas visitarán los estados de Aguascalientes, Durango, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, para encabezar la firma de acuerdos de integridad electoral.

"La democracia es una obra colectiva, requiere que todas y todos, desde nuestros respectivos ámbitos de competencia, contribuyamos para que la disputa electoral transcurra con imparcialidad y legalidad desde el inicio de los procesos y hasta que concluya la calificación de los comicios por parte de los tribunales electorales", apuntó.

torales", apuntó.
Córdova subrayó que "la integridad de las elecciones es una responsabilidad de las autoridades electorales administrativas y jurisdiccionales y también de los funcionarios de los tres órdenes de gobierno, de legisladores partidos políticos, candidatas y candidatos y de la propia ciudadanía".

El presidente del Consejo General del Instituto Nacional Electoral destacó que en Hidalgo cuentan con prácticamente el doble de las personas capacitadas que se requieren para fungir como funcionarios de casilla en los más de cuatro mil centros de votación que se instalarán para la jornada electoral.

90 Días faltan para que se lleven a cabo los comicios